



# Immersion en langue anglaise

**Formation.** L'Institut des langues s'installe rue de la République et propose des cours pour professionnels et particuliers.

Dès l'accueil, c'est dans la langue de Shakespeare que le visiteur est reçu. Laurence Sabatier, la directrice de l'Institut des langues, y tient : « *On utilise le plus possible le principe de l'immersion.* » Quatre professeurs permanents natifs d'un pays anglophone, de petites salles pour des cours à quatre maximum... Tout est réuni pour que les stagiaires venant chercher ici de l'aisance en anglais n'aient pas peur de plonger dans le bain linguistique. « *On s'affranchit du scolaire. La façon dont on apprend à l'école, ce n'est pas la meilleure méthode, même si elle est compréhensible au vu des conditions,* » affirme cette ancienne élève de l'ESC Rouen. *C'est une langue et il faut d'abord la parler.* »

## Service aux entreprises

Quatre-vingt dix pour cent des stagiaires de l'institut viennent dans le cadre du droit individuel à la formation ou d'un programme directement lancé par leur entreprise. Ce chiffre comprend aussi les chômeurs dont les cours d'anglais sont financés par Pôle emploi. Leur nombre a presque doublé depuis l'ouverture : « *Sur dix contacts, deux ou trois sont des demandeurs d'emploi* », constate celle qui avait monté sa propre entreprise d'événementiel



L'équipe de l'Institut des langues dans ses nouveaux locaux

avant de se lancer dans la formation. « *C'est stimulant pour eux de se retrouver avec d'autres salariés.* » Ici, les groupes sont formés par niveau uniquement. Les professionnels sont donc en contact avec les 10 % de particuliers - majoritairement étudiants et retraités - qui aspirent à parler un anglais courant. « *De plus en plus de seniors viennent pour pouvoir parler avec une belle-fille anglaise, ou parce qu'ils veulent voyager.* » L'école s'installe à Rouen dès 2000 sous le nom de Wall Street Institute. Mais la franchise ouverte il y a bientôt quinze ans par Éric Dumont, créateur de l'entreprise, ne sera pas renouvelée. Le changement de locaux, de la place Saint-Marc à la rue de la République,

coïncide avec une volonté de renouveau. « *Nous avons envie de développer d'autres langues* », explique Laurence Sabatier. Depuis cette année, l'équipe propose aussi le portugais, l'espagnol, l'allemand, l'arabe, le chinois et même le polonais, grâce à des cours dispensés sur Skype, le logiciel d'appels vidéos sur internet. L'institut des langues possède trois autres centres à Evreux, Caen et au Havre. Ce dernier est d'ailleurs également en plein déménagement.

LUCIE AUBOURG

[l.aubourg@presse-normande.com](mailto:l.aubourg@presse-normande.com)

Institut des langues, 86 rue de la République à Rouen. À partir de 15 € l'heure. Tél. : 02 32 76 88 99.